



治水どんぐりの家保育園 2025年7月1日

急に気温が上がり、暑く感じる日が増えて来ましたが、体を冷やし過ぎるとかえって体調を崩しやすい原因になりますので、冷たい飲み物・アイスなどは程々にし体調管理に努めていきましょう。また、市内では、感染症（手足口病・アデノウイルス・ヘルパンギーナ他）が出ているそうです。発熱・体調不良の時は、ご自宅でゆっくりと休養し、食欲や体調が戻ってからの登園をお願いいたします。



さて、今月は年長組「おとまり会」が控えています。夜のお散歩で使用するカンテラやうちわ作りなど、準備も順調で今週はお揃いのTシャツ作りも行います。ちょっぴりドキドキしながらもお友達と過ごす特別な日を心待ちにしている年長さんです。たくさんの「楽しい」が詰めたおとまり会… みんなで作ったTシャツを着て、思い出いっぱいの日にしていきたいと思います。 園長



8/2（土）は親子遠足です！

詳しい内容は、後日配布をするお便りをご覧ください。

楽しい思い出になればいいなと思います。当日は晴れるといいですね。

<7月 行事予定>

- | | |
|--------|--------------------------|
| 1日（火） | 石窪先生リズム交流 |
| 11日（金） | お泊り会（年長） |
| 17日（木） | 誕生会 |
| 25日（金） | なかよしの日（以上児） |
| 29日（火） | ミニミニ運動会 |
| 31日（木） | 大津波避難訓練
（協立病院4F まで避難） |



●階段のパーテーションは閉めてください●



小さい子どもたちがホールの階段を登ってしまうことがあります。送迎等のときには、安全のためにパーテーションを閉めるようご協力をお願いいたします。



～ちゅうりっぷさんで人気の絵本を紹介します♪～

最近ちゅうりっぷさんでは「わにわにのお風呂」という絵本を楽しんで読んでいます。絵本では、お風呂が大好きなわにがお風呂に入りロボットやアヒルのおもちゃで遊んだり、泡（あぶく）を飛ばしてみたり、シャワーヘッドをマイクにして歌って楽しむ姿が描かれています。特に子どもたちが好きなシーンは歌っているところと最後にお風呂上がりのジュースを飲んでいるところです。保育士がノリノリで歌って読んでいるのを楽しみ、ジュースが出てくるシーンでは「〇〇ジュースが良い！」「〇〇ジュースおいしいよね！」と家でのお風呂上りに飲んでいるものや食べている物のお話をして嬉しそうにお話しています。図書館や本屋さんで見てください♪